



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Postanzeige

Frankfurt lag für die Nürnberger Boten stets auf dem Weg.

Auf Deutsch und auf Französisch gibt das Schild bekannt, dass in der Buchgasse bei den Mainpforten die Post von Frankfurt nach Nürnberg abgeht. Die Botenverbindung wurde zwischen 1529 und 1615 von den Antorffer (Antwerpener) Boten von Nürnberg aus organisiert – deswegen trägt die Anzeige das Nürnberger Stadtwappen. Der Botenkurs lief von Nürnberg über Frankfurt, Köln nach Antwerpen und wieder zurück.

Informationen

1584 (Datierung)

Autograph, Einzelblatt
Papier, Tinte in braun, Tusche in schwarz und rot, koloriert
Bildmaß: 35,5 x 25 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C05509a
